

Um- & Neubau Museum | Ermatingen | 2002



Stiftung Ortsmuseum Vinorama
Wettbewerb bis Bauleitung
R. Locher

Am Anfang des Projekts für ein Weinbaumuseum am Untersee stand eine Schenkung: Die direkte Erbin des Erstellers und ersten Bewohners überliess ein aussergewöhnliches klassizistisches Herrschaftshaus nebst Remise und Gartenanlage der Gemeinde. Das Projekt zur Umnutzung der Remise, der ersten Etappe des Museums, ging aus einem Wettbewerb hervor. Es sieht den Einbau einer filigranen Tragstruktur in die historische Hülle vor, die somit selbst zum Exponat wird. Hinzu kommt die denkmalpflegerische Sanierung der Gebäudehülle, die lediglich durch einzelne neu formulierte Öffnungen ihr neues Innenleben verrät.



www.dransfeldarchitekten.ch

